



Les femmes et les filles peuvent changer le monde

En tant que puissantes agentes de changement, les femmes et les filles ont la capacité de transformer leurs ménages, leurs sociétés et leurs économies. Améliorer l'égalité des genres peut :

► générer une forte croissance économique

Les femmes génèrent déjà près de 40 % du produit intérieur brut (PIB) mondial et le potentiel de croissance future menée par les femmes est relativement peu exploité. Selon une étude mondiale de 2015, atteindre l'égalité des genres dans le monde pourrait augmenter le PIB mondial de 12 000 milliards de dollars en une seule décennie².

► contribuer à réduire la pauvreté extrême

En s'assurant que tous les étudiants, surtout les filles, terminent l'école en ayant atteint un niveau d'alphabétisme de base, on pourrait réduire l'extrême pauvreté dans le monde de 12 %³.

► diminuer la faim chronique

Donner aux femmes agricultrices un accès égal aux ressources pourrait réduire le nombre de personnes souffrant de faim chronique de 17 %, ce qui fournirait de l'aide et de l'espoir à près de 150 millions de personnes dans le monde entier⁴.

► conduire à une paix plus durable

Dans les collectivités qui sortent d'un conflit violent, on estime que la participation des

femmes au processus de consolidation de la paix accroît de 35 % la probabilité qu'un traité de paix dure au moins 15 ans⁵.

► être avantageux pour des familles entières

Les preuves démontrent que les femmes consacrent une plus grande partie de leur revenu au profit de leurs enfants, améliorant ainsi la nutrition, la santé et les possibilités d'éducation de la génération future⁶.

► et donner des moyens d'agir aux victimes de discrimination

Les femmes et les filles ne sont pas le seul groupe victime de discrimination et d'inégalité. D'autres groupes sont marginalisés sur les plans social et économique, notamment en raison de leur genre, de leur race, de leur ethnicité, de leur origine ethnique ou nationale, de leur couleur, de leur religion, de leur langue, de leur orientation sexuelle, de leur identité sexuelle, de leur âge, de leur capacité et de leur statut de migrant ou de réfugié. En renforçant le pouvoir des femmes et des filles comme moyen d'atteindre l'égalité des genres, nous envoyons le message clair que l'égalité s'adresse à tout le monde.